

SCHLIERBACH

Parti, au premier de sable au lion contourné d'or lampassé de gueules, au second d'or à la croix de sable.

Création d'armoiries en 1979. « De sable au lion d'or lampassé de gueules » est l'écu de la famille de Schlierbach établie à Mulhouse du XIIIe siècle jusqu'à son extinction au XIVe siècle. La croix de sable était le signe distinctif du village dès la fin du XVIIe siècle. Le village apparaît en 877 sous la dénomination « Slierbach ». Du XIVe siècle aux traités de Westphalie il a appartenu aux Habsbourg. L'église est dédiée à saint Léger.

SOURCES: Arm. gén., p. 368, n° 342. « D'argent à une croix alézée de sable accostée de deux lettres S et B de même » ; KINDLER von KNOBLOCH, Der alte Adel im Oberelsass, p. 81.